
Ecole Primaire de Torpes
PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE DU   14 juin 2024  

Personnes présentes : Enseignants     : Mme Ménissier, Mme Guillot, Mme Lucot, Mme Moreggiolo, M Boyau
                                   ATSEM : Mme Kury

      Représentante de la municipalité : M Jacquin
                                   Directrice des Francas : Mme Boileau 
                                   Parents d’élèves     :    Mme Champenois, Mme Glé, Mme Canaux, Mme Sauvin

1)  Dans le cadre des programmes d’enseignement des différents cycles, voici les actions pédagogiques   
menées dans les différentes classes     : 
- USEP   : La classe de CM1/CM2 va participer à 2 rencontres : cyclo le 21 juin à la Malcombe et 

athlétisme le 4 juillet au stade Léo Lagrange.
                               La classe de CE1/CE2 va participer à une rencontre athlétisme au stade Léo Lagrange le 
vendredi 28 juin. 

- L’exposition du «     Livre élu     »   à laquelle participeront toutes les classes de l’école aura lieu du 19
juin au 3 juillet à la maison de quartier de la Grette. Les classes de PS/MS/GS et GS/CP vont 
aller visiter cette exposition le vendredi 28 juin. Ils en profiteront pour visiter la ludothèque. 

- La vente de sacs cabas a rapporté 186 euros de bénéfices.
- Des médiateurs de cours ont été mis en place dans les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 afin 

d’aider les élèves à résoudre leurs conflits. 
- La classe de CM1/CM2 a eu 2 interventions du SYBERT, sur le fonctionnement du SYBERT et

sur la réutilisation des objets. 
- La classe de CM1/CM2 est allée visiter le collège J. Jaures le 31 mai. 
- L’école a pour projet de proposer à toutes les classes un cycle d’apprentissage de la Salsa. Une 

demande de subvention a été faite auprès de l’Inspection Académique pour financer ce projet. 

2) Prévisions d’effectifs pour la rentré 202  4/2025  
11 PS
13 MS
8 GS
14 CP

11 CE1
13 CE2
11 CM1
12 CM2

 L’effectif total prévu est de 93 élèves. Il y aura 4 classes à la rentrée. Les répartitions définitives seront 
affichées sur le panneau d’affichage de l’école le vendredi 30 août. 

3) La sécurité   :
- Il reste un exercice évacuation incendie à effectuer avant la fin de l’année scolaire.
- Les travaux de la salle polyvalente ont pris du retard. La salle ne sera probablement pas 
disponible avant début septembre. Les abords de  l’école vont être refaits pendant les vacances d’été, 
ainsi que le local vélo. Dès la rentrée, l’entrée à l’école devrait pouvoir s’effectuer par la petite grille 
le long de la route pour les classes maternelles et par la grille côté passerelle des Francas pour les 
élémentaires. 

4) Questions diverses   : 
- L’école souhaiterait une augmentation du temps de présence de l’ATSEM dans la classe de 

GS/CP. 
- Voici une partie des projets qui seront menés par les Francas :

- La nutrition     : au périscolaire par le travail sur les aliments, en lien avec le programme scolaire afin de 
donner aux enfants les clés d’une alimentation saine et équilibrée. Le travail sur les catégories d’aliments 
se fera tant à l’école qu’au périscolaire, avec l’intervention d’une nutritionniste.

- Le sport : poursuite de travail en commun, notamment en lien avec les 30 minutes préconisées par jour
dans le cadre de l’APQ (Activité Physique Quotidienne).



-  La prévention de l’utilisation des écrans et des réseaux sociaux : mise en place d’ateliers parents
mutualisés pour prévenir les risques de l’utilisation d’internet par exemple. Le but étant que l’enfant soit
responsabilisé à son entrée au collège.

-L’utilisation de l’outil informatique se fait tant à l’école qu’au périscolaire afin de faire des enfants des
utilisateurs avertis et sensibilisés aux risques.

                    - Le respect de la nature par le  travail de mise en valeur, par le personnel des Francas du bois attenant
au groupe scolaire qui est riche en essences différentes. L’objectif est que les enseignants puissent utiliser également
cet espace pour travailler autour de l’écosystème, la nature…

  La directrice        
              Fanny Ménissier 


